

News Guyane le 23/04/2010

## Christiane TAUBIRA à la FRATERNITY CUP

A l'occasion du 20ème anniversaire de la ratification par la France de la Convention internationale des droits de l'enfant, Christiane TAUBIRA, Députée de Guyane, a été invitée par « La Voix de l'Enfant » et les autres associations du réseau, à la préparation de la FRATERNITY CUP \* et à la cérémonie de lancement qui aura lieu ce dimanche 25 avril 2010 autour de la présentation de la fresque réalisée par les enfants au Gymnase JAPY dans le 11ème arrondissement.

La Députée de la 1ère circonscription de Guyane assistera aux demi-finales et finales du tournoi entre les équipes de Guyane, du Brésil, d'Argentine, etc ainsi qu'au match de gala qui rassemblera quelques grands noms du football, tels que Bernard Lama, Marcel Desailly, Didier Drogba...

Mme Taubira prononcera une courte allocution sur les droits de l'enfant et la convention internationale, sur le sport et ses missions d'éducation et d'intégration, sur la solidarité internationale.

\* La FRATERNITY CUP est un évènement footballistique interculturel crée par les associations « La Voix de l'Enfant », Diambars, Mani Football Forever et Laureus France à l'occasion du vingtième anniversaire de la ratification, par la France, de la Convention Internationale des Droits de l'Enfant et à l'approche de la Coupe du Monde de Football qui se déroulera pour la première fois sur le continent Africain.

Le tournoi qui se déroulera dimanche 25 avril réunira seize délégations d'enfants de 10 à 13 ans à Paris.